

Lettre d'Alexandre I à son fils Charles Walewski

Date : 12 septembre 1867

Lieu : Amphion-les-Bains

12 septembre 1867,

Mon cher Charles,

*Tu me fais bien plaisir en me
disant tout celui que te
causent mes lettres !!*

*Eh bien ? !! Tu
n'as pas conclu et moi
j'ai pitié. S'il s'excuse,
si surtout il te promet
de tenir sa langue peut
être lui pardonnerai-je
encore mais cela à condi-
tion qu'il fasse acte de
contrition, surtout écrivez
au châtelain auquel*



*il a débité tant de
sottises. Tu pourrais
après, lui dire que tu
me prierais de lui faire
cadeau des 300 francs
Mais s'il ne fait pas
acte de contrition, que
la volonté de Dieu soit
faite.*

*Nous partons d'ici
samedi, les gens partent
dimanche et seront à
Paris lundi 11 heures du
matin ; ils se rendront
directement à Saint Germain,
envoies-y Madame Eugène
lundi matin.*



Quant à nous si nous passons
par Genève nous serrons à
Paris mardi 6 heures et demi et
nous filons sur Saint Germain.
Si au contraire nous
allons par Lucerne nous
serons à Paris jeudi
à 5 heures et demi, gare de Mulhouse.
Nous ne nous établirons
à Paris qu'en octobre
mais comme nous comptons
venir toutes les semaines
passer deux jours fais en
sorte qu'on place nos lits.
J'ai encore mal
aux gencives mais c'est
bénin



*quoi que fort ennuyeux.
Nous allons en bateau
à vapeur (le Mercure)
demain faire visite au
Prince Napoléon. Beaucerf
et moi seulement.
Adieu je t'embrasse.
Fais dire de suite qu'on
cesse d'envoyer ici les
journaux ; dirige-
les sur Saint Germain.
Les chevaux devront
prendre en passant
le brougham.*

[lettre incomplète]

